

## Un été à l'école

Espace d'art contemporain et lieu de débat et de rencontre, l'École des Filles de Huelgoat, dans le Finistère, rouvre ses portes pour la saison. Dans ce lieu unique, une école communale désaffectée, la galeriste et éditrice Françoise Livinec fait découvrir des artistes aussi variés que Germaine Gardey, Loïc Le Groumellec ou le Chinois Wei Ligang. À l'affiche cette année, l'expo "L'attrape-feu, quand l'art réenchante le monde", jusqu'au 11 septembre. Et comme tous les ans, un nouveau débat-buffet est proposé chaque dimanche dans la cour de récréation. Un rendez-vous magique.

